

Le petit journal de Floribunda



Pour les temps forts de ce mois de novembre, nous vous proposons un atelier autour de la nutrition, une sortie au théâtre et la poursuite de l'atelier intergénérationnel avec le laboratoire d'arts numériques.

Le portrait du mois est consacré à nos ergothérapeutes, Marion et Julien, qui travaillent avec nous depuis déjà plusieurs années. (Plus d'informations en page 3 de la gazette).

Prochainement, je vous ferai passer l'enquête de satisfaction portant sur l'année 2023. C'est grâce à vos retours que nous pourrions nous améliorer et proposer un cadre de vie plus accueillant à nos résidents. Je compte donc sur votre mobilisation.

Très bonne lecture à tous !

AU SOMMAIRE :

- ANIMATION ET VIE SOCIALE
- PORTRAITS DU MOIS
- ANNIVERSAIRES ET DÉPARTS
- VIE INSTITUTIONNELLE

COMITÉ DE RÉDACTION :

- Karima OUHIBI (Directrice)
- Claire DAUBRESSE (Directrice Adjointe)
- Magalie LECHARDEUR (Animatrice)
- Nathalie STAB (infirmière coordinatrice)
- Corinne LORMAND (Agent d'accueil)

• Numéro 23 - Novembre 2023



K. OUHIBI

DIRECTRICE

EHPAD Floribunda

LES TEMPS FORTS DU MOIS DE NOVEMBRE :

Dans le cadre de la semaine de la dénutrition, notre prestataire de restauration GARIG a proposé une animation permettant aux résidents d'évaluer leur état nutritionnel, tout en dégustant un bon smoothie multivitaminé et un cake maison. Les résidents d'Arc en Ciel étaient de la partie pour accompagner nos résidents lors de l'atelier.

Ce mois-ci, nous avons proposé une sortie permettant à certains de nos résidents de regarder la pièce de théâtre « Mathilde, Jacques et les autres » organisé par le CCAS qui, comme d'habitude, a réservé un emplacement VIP à nos aînés. Un grand merci à eux !

Nous poursuivons nos ateliers avec les collégiens et le laboratoire « la bulle » dans le cadre de notre partenariat avec le Conseil Départemental. Les résidents travaillent ainsi en petits groupes avec les élèves de la chorale, pour répéter les chants, sous le contrôle et l'oreille attentive du Professeur de chant.



LE PORTAIT DU MOIS :

Les ergothérapeutes font partie intégrante des professionnels paramédicaux qui aident à une prise en charge optimale de nos résidents. Marion et Julien interviennent 4 demi-journées dans la semaine dans un cadre bien défini que je vous laisse découvrir ci-dessous...



Marion :

J'ai été diplômée en 2011 à l'Institut de Formation d'ergothérapie de Nancy.

Je suis en poste en EHPAD depuis début 2017 et, depuis fin 2017, à Floribunda.

Je travaille depuis 6 ans dans plusieurs EHPAD ce qui m'a permis d'acquérir une expérience et une expertise tout au long de ces années. Je suis formée dans les thérapies non médicamenteuses personnalisées et les troubles du comportement chez la personne âgée.

A Floribunda j'interviens notamment pour :

- Évaluer l'autonomie du résident dans les activités de vie quotidienne, mettre en place des aides techniques et préconisations pour les équipes soignantes si nécessaire*
- Organiser l'atelier activité gestuelle 1 fois par semaine (activation motrice de tout le corps, mouvement en rapport avec les actes de la vie quotidienne, équilibre assis, renforcement tonus postural)*
- PASA: atelier culinaire 1 fois par semaine*
- PASA de nuit, 1 fois par semaine.*



Julien :

Diplômé depuis 1999 en Belgique, j'interviens à Floribunda depuis 2010. Au sein de l'EHPAD, je pratique des séances de rééducation sur prescription du médecin coordonnateur. Je m'assure du confort et de la sécurité des résidents par la mise en place de matériel adapté (fauteuils roulants, rollator...) et de l'installation des résidents au lit, au fauteuil ou dans leur chambre avec du matériel spécifique. Je dispense également des temps de formation aux personnels soignants en les sensibilisant aux techniques de manutention pour la sécurité de tous.

LE COIN DES SOUVENIRS

**L'équipe de Floribunda a une pensée émue pour
Madame Eliane PLAUD (04.11.2023),
Madame Juliette TOCHE (22.11.2023),
Madame Charlotte DESALOS (25.11.2023),
Monsieur Yves PASCAL (26.11.2023) qui nous ont quittés.**

LES ANNIVERSAIRES DU MOIS

Madame Danièle NOURRY	née le 04 novembre
Monsieur Youcef DEHAMCHI	né le 05 novembre
Madame Marie-Thérèse MOREAU	née le 09 novembre
Monsieur Roger ABRIL	né le 22 novembre
Monsieur Eugène LECUTIEZ	né le 24 novembre
Madame Hertha VILLAIN	née le 27 novembre
Madame Janine HARDY	née le 29 novembre.



NOUS SOUHAITONS LA BIENVENUE À :

Madame Maria GABRIELE arrivée le 09 novembre
Madame Raymonde MICHEL arrivée le 28 novembre.

VIE INSTITUTIONNELLE:

Depuis quelques semaines, il y a des cas de COVID parmi nos résidents et le personnel. Nous vous sensibilisons donc aux gestes barrières et au port du masque qui nous permettront de sortir rapidement de cette épidémie et profiter pleinement des fêtes de fin d'année.



Pour la sécurité de tous, nous vous demandons de ne pas visiter votre proche si vous êtes testé positif au COVID durant 7 jours, à compter de la date d'apparition des premiers symptômes cliniques. Merci de votre bienveillance !



NOUS ESPÉRONS QUE CETTE VINGT TROISIÈME ÉDITION VOUS A PLU, ET NOUS SERONS RAVIS DE VOUS RETROUVER LE MOIS PROCHAIN. EN ATTENDANT, N'OUBLIEZ PAS DE PRENDRE SOIN DE VOUS ET DE VOS PROCHES...